

ANALISIS BUKU PANDUAN GURU MATEMATIKA KELAS X KURIKULUM 2013

Oleh:
MIFTAKHUL JANNAH

ABSTRAK

Dalam penilaian buku panduan guru yang dikeluarkan oleh BSNP terdapat tujuh komponen, namun tiga komponen yang paling utama dalam buku panduan guru adalah komponen indikator dan tujuan pembelajaran; komponen proses/kegiatan pembelajaran; dan komponen evaluasi. Karena ketiga komponen tersebut sangat berpengaruh dalam pelaksanaan pembelajaran, maka perlu mengetahui kelayakan buku panduan guru matematika kelas X Kurikulum 2013 ditinjau dari ketiga komponen tersebut. Oleh karena itu, tujuan penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui tingkat kelayakan buku panduan guru matematika kelas X kurikulum 2013 ditinjau dari komponen indikator dan tujuan pembelajaran, (2) untuk mengetahui tingkat kelayakan buku panduan guru matematika kelas X kurikulum 2013 ditinjau dari komponen proses/kegiatan pembelajaran, (3) untuk mengetahui tingkat kelayakan buku panduan guru matematika kelas X kurikulum 2013 ditinjau dari komponen evaluasi.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini adalah Buku Panduan Guru Matematika Kelas X Kurikulum 2013. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah lembar penilaian. Instrumen ini dibuat untuk mengetahui nilai yang diberikan oleh guru untuk buku panduan guru matematika kelas X Kurikulum 2013. Selanjutnya, akan diperoleh data yang berbentuk skor, sehingga dianalisis secara statistik deskriptif.

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa kelayakan komponen indikator dan tujuan pembelajaran buku panduan guru matematika kelas X Kurikulum 2013 menurut BSNP mendapat kriteria sangat baik. Hal ini ditunjukkan dengan perolehan persentase skor rata-rata dari keempat penilai adalah 85,42%. Sedangkan, untuk kelayakan komponen proses/kegiatan pembelajaran buku panduan guru matematika kelas X Kurikulum 2013 menurut BSNP mendapat kriteria sangat baik. Hal ini ditunjukkan dengan perolehan persentase skor rata-rata dari keempat penilai adalah 78,30%. Dan untuk Kelayakan komponen evaluasi buku panduan guru matematika kelas X Kurikulum 2013 menurut BSNP mendapat kriteria baik. Hal ini ditunjukkan dengan perolehan persentase skor rata-rata dari keempat penilai adalah 70,21%.

Kata kunci: Buku Panduan Guru, Kelayakan, BSNP